

# Gelungene Generalprobe

**Haunstetten (htr) Der FC Haunstetten hat in der Kreisklasse Neumarkt Süd beim ersatzgeschwächten BSV Erasbach mit 4:1 (0:0) gewonnen und bleibt damit dem Spitzenreiter DJK Weinsfeld auf den Fersen. Im direkten Vergleich am kommenden Sonntag kann der FCH bei einem Sieg den Rückstand auf einen Punkt verringern und die Meisterschaft wieder spannend machen.**



**Nach seinem Doppelpack gegen Wallnsdorf war Haunstettens Jeton Shala auch gegen Erasbach zwei Mal erfolgreich. - Foto: htr**

Nach den zuletzt gezeigten Leistungen ist dieses Unterfangen durchaus möglich. Auch Trainer Jochen Wagner war mit der Spielweise in der zweiten Halbzeit in Erasbach sehr zufrieden und lobte vor allem die konsequente Nutzung der sich bietenden Freiräume.

Der klare Sieg kam jedoch erst nach der Pause zu Stande, weil Haunstetten von Beginn an zwar den Gegner beherrschte, aber die wenigen sich bietenden Torchancen nicht nutzte. Einen satten Schuss von Peter Sahliger in der 8. Minute

wehrte BSV-Torwart Markus Bogner nach vorne ab, den Nachschuss von Jeton Shala parierte er dann sicher. Eine weitere Möglichkeit nach einem Erasbacher Abwehrfehler versiebt Matthias Schneider aus elf Metern in Mittelstürmerposition. Besser zielte er dafür nach einer Stunde Spielzeit: Seinen Schuss aus 20 Metern konnte Markus Bogner nicht festhalten, der nachsetzende Jonas Schneider scheiterte zunächst wieder am Torhüter, ehe er beim zweiten Versuch zur erlösenden 0:1-Führung für Haunstetten traf.

Eine gute Kombination über Peter Sahliger und Markus Werner brachte fünf Minuten später Jeton Shala in optimale Schussposition. Anstatt jedoch gezielt abzuschließen, drosch er die Kugel vehement über den Kasten. Doch bereits beim nächsten Angriff war er wieder zur Stelle und setzte eine Hereingabe von Jonas Schneider diesmal gekonnt zum 0:2 in die Maschen. Das schönste Tor des Tages nahm seinen Anfang in der Hälfte des FC. Jonas Schneider schickte mit einem Steilpass Markus Werner auf die Reise, dieser passte im Strafraum quer zu Matthias Schneider, der dann sicher zum 0:3 einnetzte.

Die einzige Tormöglichkeit für die Erasbacher in der zweiten Hälfte führte in der 90. Minute zum 1:3. Reinhard Benz drückte eine Kopfballvorlage von Spielertrainer Michael Delikahya über die Torlinie. Im Gegenzug stellte jedoch Jeton Shala nach einem Pass von Matthias Schneider mit dem Treffer zum 1:4 den alten Toreabstand wieder her und setzte den Schlusspunkt unter eine gelungene Generalprobe für das Spitzenspiel nächsten Sonntag gegen Weinsfeld.

FC Haunstetten: Reiter, F. Ferstl (66. Kiehner), Kögler, Bauer, Bogendörfer (46. M. Werner), J. Schneider, Sahliger, Buchberger, Mehringer, Shala, M. Schneider.